

Saurions-nous penser si nous ne savions pas parler ? - 1/1

Penser sans savoir parler, est-ce possible ? Est-ce que les squizophrènes cesseraient d'entendre des voix si on ne leur apprenait pas à parler ?

Ceci est un article écrit pour <http://www.onyx-jeunes.com> veuillez d'abord consulter le site avant de commenter, merci d'avance.

Lorsque vous vous remémorez une scène passée, ou "voyez" en fait cette scène. C'est votre mémoire qui agit et c'est comme si vous voyez un écran s'étaler sur vos paupières. Qu'en est-il pour la parole ? On peut penser qu'il s'agit de la même chose à peu de choses près : un ami à vous a dit une phrase choquante, quand vous vous la remémorez, vous entendez exactement sa voix accompagnée des intonations. C'est donc une mémoire qui retranscrit exactement la scène. Ainsi, lorsque nous pensons en nous même (c'est à dire lorsque nous parlons à nous-même, sans faire entrer en jeu les autres), c'est notre propre voix que l'on entend, avec des mots qu'on a appris, et de surcoût dans notre propre langue (ça ne doit jamais vous être arrivé de penser en anglais, si vous n'avez jamais vécu en Angleterre ou en Amérique). On peut donc dire de ce point de vue scientifique que penser sans savoir parler est impossible.

Ce qui appuie cette théorie est aussi le fait que sans la parole, les échanges de pensées ne peuvent se faire que difficilement. C'est donc là un fait social qui s'oppose au fait que sans la parole, une pensée ne peut évoluer.

Pour parer à cette hypothèse, certains peuvent dire que par exemple :

- *un bébé pense (il cri quand il a faim par exemple)
- *Les hommes préhistoriques ont su se développer sans connaître la parole
- *même un sourd-muet voir aveugle peut aussi penser (exemple : l'histoire d'Hélène ***** je ne me souviens plus du nom)

Dans les cas un et deux, il ne s'agit pas de penser, mais d'agir avec son instinct, ce sont donc des sentiments basiques limités (n'atteignant pas un grand niveau de connaissances).

La suite plus tard...